

IMPACTO FÍSICO Y PSICOEMOCIONAL DE LA TRATA DE SERES HUMANOS CON FINES DE EXPLOTACIÓN SEXUAL: UN ESTUDIO CON MUJERES DE ORIGEN SUBSAHARIANO

María del Mar García Navarro

Beatriz Macías Gómez-Stern

La trata de seres humanos con fines de explotación es un delito, problema social y una grave vulneración de derechos humanos

Según informan distintos Organismos especializados un alto porcentaje de las mujeres subsaharianas que llegan a nuestro país por frontera marítima de manera irregular, son víctimas del delito tipificado como trata.

En esta comunicación se abordan las consecuencias de la trata de seres humanos con fines de explotación sexual en una muestra de mujeres subsaharianas entendiendo este fenómeno como una forma de violencia extrema que provoca daños a distintos niveles

Los niveles en los que nos hemos centrado son el físico y el psicoemocional, lo que nos permitirá hacer un repaso por las consecuencias de la violencia y en qué sintomatología se traduce en este grupo en concreto.

Gracias